



Inauguración del VI Congreso Nacional de Industria y Pyme en Málaga

Héctor Gómez: "España, con el impulso de su tejido productivo, será el polo verde industrial europeo"

- Durante dos días se reunirán en la capital de la Costa del Sol líderes al máximo nivel, instituciones, empresas, asociaciones y clusters para analizar el presente y el futuro de la industria.
- Ministro de Industria: "No queremos otra España: queremos la mejor España industrial. Vamos a garantizar una transformación y del sector que conduzca a un empleo sostenible, integrador y de calidad, reduciendo las tasas de desempleo y promoviendo la justicia social".
- Enisa ha certificado más de 150 empresas como startups, ha recordado Gómez.

<u>02 de octubre de 2023</u>.- Bajo el lema "Net Zero: La industria del futuro", el ministro de Industria, Comercio y Turismo en funciones, **Héctor Gómez**, ha inaugurado en Málaga la VI edición del Congreso Nacional de Industria y Pyme que se celebra en Málaga. "No queremos otra España: queremos la mejor España industrial. Y con el impulso de su tejido productivo, nuestro país será el polo verde industrial europea", ha dicho Gómez.

En su intervención, ha repasado los retos de la industria: descarbonización, ciberseguridad, inteligencia artificial, soberanía industrial y atracción de talento. Y, para abordarlos "el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia ofrece la oportunidad perfecta para la industria de nuestro país".

"En la nueva revolución industrial, la unión entre empresas y administración pública es más fuerte que nunca. Vamos a garantizar una transformación y que conduzca a un empleo sostenible, integrador y de calidad, reduciendo las tasas de desempleo y promoviendo la justicia social", ha señalado el ministro.



Durante dos días se reunirán en la capital de la Costa del Sol líderes al máximo nivel, instituciones, empresas, asociaciones, clusters y todos los profesionales y expertos para debatir y analizar el presente y el futuro de la industria.

Entre las actuaciones del Gobierno para afrontar la llamada cuarta revolución industrial, Gómez ha destacado la Ley de Startups, con un papel preminente de Enisa, que ya ha certificado más de 150 empresas, y los PERTE, que constituyen el mayor impulso público que se ha dado a la industria de España.

El titular de Industria ha recordado que el papel que juegan las pymes y los autónomos es fundamental para el tejido empresarial español. "Concienciar a las pymes sobre el valor de la digitalización, sobre la necesidad de migrar hacia actividades de mayor valor añadido es una prioridad", ha señalado el ministro, quien ha puesto el foco también en el papel que juegan las mujeres en la industria.

En materia de igualdad, el Ministerio de Industria ha puesto en marcha un programa de aceleración de startups, del que se podrán beneficial 1.200 mujeres emprendedoras. También está funcionando un programa de agentes de cambio, para formar a 33.000 personas, promoviendo la selección prioritaria de mujeres. Por último, la semana pasada arrancó una nueva edición de The Break, una iniciativa de la Escuela de Organización Industrial (EOI) dirigido a emprendedoras europeas.

Para finalizar, Héctor Gómez abordó la urgente necesidad de reforzar la autonomía estratégica en Europa. Para ello, la UE ha emprendido varias iniciativas como el seguimiento de las dependencias críticas, la creación de alianzas industriales y el impulso a proyectos de intereses comunes europeos. También se ha establecido el instrumento de emergencia del Mercado Único y la Ley de Materias Primas.

Contenido y novedades



Más de 50 mesas redondas configuran un evento diseñado en torno a 10 foros sectoriales para que los asistentes puedan conocer de primera mano las distintas políticas públicas a su disposición, así como casos de éxito referentes en diversas áreas como la Inteligencia Artificial, la descarbonización o formación y retención del talento.

Todo ello complementado con una de las novedades de esta edición que es la creación de un espacio abierto de networking estructurado, para que los asistentes puedan compartir conocimiento y afianzar vínculos que fomenten la creación de entornos colaborativos.

Premios Nacionales Industria Conectada 4.0

Durante la jornada de mañana se hará entrega de la V edición de los Premios Nacionales Industria Conectada 4.0. Estos Premios, que van consolidándose año tras año, persiguen incrementar la concienciación del tejido industrial español sobre la necesaria transformación digital.

Los finalistas de este año son Cosentino y Navantia, en la modalidad de gran empresa industrial, y Airfal y Clue Aerospace, en la modalidad de pyme.

Además, el Congreso Nacional de Industria y Pyme será la antesala de los European Industry Days de la Comisión Europea que, aprovechando la presidencia española del Consejo de la UE durante el segundo semestre, se trasladan a España para exponer los principales retos y oportunidades a los que se enfrenta la industria europea en un entorno cada vez más competitivo, cambiante e impredecible.